県外派遣報告書 審判員名 加藤 美昴 U-12 所属 関東高等学校女子バスケットボール大会 大会名 令和5年6月10日(土) 期 間 場 会 緑ヶ丘スポーツ公園体育館 スケジュール 期 \Box 内 容 場 所 令和5年6月9日(金) オンライン(zoomにて) 審判会議 令和5年6月10日(土) 大会初日(A級1次審査) 緑ヶ丘スポーツ公園体育館 実技 男子(女子) 令和5年6月10日(土) 期 日 担当試合 対戦カード 下妻第一 星槎国際湘南 CC U1 VS U2 相手審判 |U1 小林氏(群馬県)·U2 大森氏(山梨県) ミーティング内容

終始熱いゲームでEOGまでゲーム管理する内容だった。クルーとは協力しながらもCCとしてフォローしなければいけない部分も多々あった。その中でプライマリーを意識しながらもセカンダリーで鳴らす場面もありCCの難しさを感じた。判定の部分では、互いに接触を求める両チームでそこに対する基準を示すことができなかったのが反省である。女子特有の体の寄せやシリンダーを上手に妨げるプレーがあり、選手・ベンチにメッセージとして伝えることができなかった。ベンチとはコミュニケーションを大事にし、気になるプレーやリアクションがあった際など会話をしながら対応した。数回トラブルが発生したが、クロックの訂正や交代などTO・ベンチと確認をしゲームを終えることができた。この経験を自分の大きな収穫として今後も大事にしCCMを培っていきたい。

全体の感想

CCとして3人で協力してゲームを進めることの難しさを痛感した。また、トラブルに対して対応できたものもあるが、会場全体に今何が起こっているのか、どのように再開するのかなど、伝え方を工夫していく必要がある。今大会では有観客やチームの声援があり、関東大会の雰囲気を感じることができた。県外派遣では初めて観客がいる中での大きな大会でしたが、貴重な大会の雰囲気を感じることができたと同時に、県の代表として推薦させて頂いたことに深く感謝致します。一緒に審査を受ける他県の仲間や他県の上級の方々のレフリーを近くで見ることができ、とても刺激的な大会となりました。今回の派遣にあたり、大変お世話になった山梨県バスケットボール協会の皆様、また今大会へ派遣してくださいました眞榮喜審判長はじめとする埼玉県協会の皆様と、日頃活動でご指導してくださる皆様に心より感謝申し上げます。引き続き、ご指導宜しくお願い致します。